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会長報告 島田 光隆 会長①
皆さん こんにちは。
今日は午前中に北海道家庭学校の創立記念式があ

り出席して来ました。北海道家庭学校は1914年に留
岡幸助氏が創設したもので、今年で106回目の記念
日ということです。記念礼拝の後、グランドピアノ
による記念演奏会があり礼拝堂の雰囲気とも融合し
とても素晴らしいひと時を過ごさせていただきまし
た。
話は変わりますが、この四連休の三日目、9月21

日は敬老の日でした。新聞報道によると、65歳以上
の高齢者人口が前年同期と比べて30万人増えて
3,617万人となり、総人口に占める割合が28.7％と過
去最多を更新したとのことです。
また、その比率は世界201の国と地域の中で最も

高く2位イタリアの23.3％を５％以上も上回って突
出しているという大変ショッキングなものでした。
自分もあと数年で高齢者と呼ばれるのかと思うと

ぞっとしますが、働く高齢者も前年比30万人増の
892万人で16年連続増加しており、これも過去最高
ということです。毎年人口が減少する中65歳以上の
方々の活躍が益々期待されている状況のようですの
で年齢に負けずに頑張っていきたいと思います。
ちなみに、遠軽ロータリークラブ会員44名の平均

年齢は、7月1日現在66.98歳で、前年と比べ0.09歳若
返ったそうであります。皆さん、頑張りましょう。

幹事報告 高井 一博 幹事
１．2023-24年度ガバナー候補者推薦要請につい

て、葭本パストガバナーより藤田G補佐に、近
年第4分区より輩出していない事から推薦要請
される。宿泊施設の関係より紋別クラブさんよ
り推薦者を出して頂きたい旨を藤田G補佐より
紋別クラブさんにお願いしてあります。

２．日野会員(本日欠席)が10月1日付けにて北見
へ異動のため退会されます。尚、次週の例会に
は出席されると伺っている。また、後任の方に
たいします当クラブへの入会もほぼ確定してお
ります。次週、オブザーバー参加の予定。

３．本日例会終了後理事会を開催いたします。

★開 会 点 鐘：島田 光隆 会長
★国 歌：―
★Ｒソング：それでこそロータリー
★四つのテスト：―

第２９７５回 例 会 記 録
日時：2020年 9月24日(木)12:30～
会場：ホテルサンシャイン２Ｆ
司会：乾 淳 ＳＡＡ
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委員会報告
◇加藤 幸徳 メディア委員長

ホームページの今年度更新が遅れてご迷惑を掛
けましたが、来週中に対応できると思いますので
よろしくお願いします。
◇石井 朋子 青少年奉仕委員長

第41回遠軽RC旗争奪中学校野球大会新人戦の
日程ですが台風の状況により26日㈯の試合が出
来なければ27日㈰に全試合を行なうことになり
ます。その場合、閉会式が午後3時頃に変更にな
ります。予定が分かれば各委員長を通じて出席予
定者に連絡しますのでよろしくお願いします。

地区役員委嘱状交付
◇乾 淳 ＳＡＡ

2020-21年度RI第2500地区 松田英郎ガバナー
より委嘱状を第4分区ガバナー補佐として藤田会
員②へ、奨学金･学友小委員会委員として高井会
員③へ、島田会長が代理でそれぞれ交付しまし
た。

【名前等後の○数字は写真の中の番号】
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2020年10月 8日(木) 12:30～
ゲスト卓話：梁井 明 様
北海道新聞社 遠軽支局 支局長

2020年10月 1日(木) 12:30～
会 員 卓 話

河 原 英 男 君
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9月17日 44 40 24 1 62.5%
9月24日 44 40 24 60.0%
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本日のプログラム 出席委員会
出席について

須藤 順一 出席委員長
今日は私自身「ロータリーの出席」について勉

強するつもりでお話をさせていただきます。
私のロータリー入会は2014年7月1日で、翌年入

会2年目には何と職業奉仕委員長です。びっくりし
ました。しかも、出席委員長も２年前、昨年は出
席委員会委員、今年はまた出席委員長！

今回あらためて細則を確認したら、大変重要な
役割が一杯あることが今更ながら分かりました。
さらに、2016年と2019年規定審議会では柔軟性の
導入が図られ、出席に関しては資料の通りにな
り、どうなるんでしょうか。遠軽ロータリークラ
ブに取り入れるためには会員の同意と定款や細則
の変更が必要になりますが、今後、あるいは、い
つか検討することになるのでしょうか？

次にグラフにより現状を認識して欲しいと思い
ます。まずグラフ❶(上右)ですが、2015年から
2020年まで各年度の例会出席率と100％出席者（メ
ーキャップあり）のグラフは上の赤い線が各年度
の平均出席率のグラフで、今年度は9月10日までの
例会が入っています。若干右肩下がりなので今年
度は右肩上がりになってもらいたい。一番下は各
年度例会100％出席者グラフで右肩上がり傾向で
す。右側の丸で囲んだ箇所は私の希望的観測の数
字です。今年度は島田会長始め皆さんに頑張って
もらって出席率を更にあげていきたいのでご協力
をよろしくお願いします。

次に、グラフ❷です。お断りしておきますが決
して例会プログラム等の優劣をつけると言うこと
ではなく、統計上の数字だとご理解戴きたいと思
います。
①クラブフォーラムの出席率です。
②夜間例会･懇親会、③ゲスト卓話、歓迎の意味で
も多くの会員の方々に聞いてもらいたいです。

④ガバナー公式訪問例会、今年はコロナのこともあ
り、昼間の例会で、クラブ協議会がなかったなど、
例年と違う状況でした。前年度までは比較的高い出
席率でした。
⑤早朝例会、出席しやすいのかもしれません。その
年によっては雨で作業中止の影響もあってか年度に
よってバラツキがあります。
⑥会員卓話、仲間の話や情報を聞くせっかくの機会
なのですが出席率はそこそこで、残念です。
⑦委員会担当例会、プログラムによるのか？
⑧JCとの交流会、JC卒業生は必ずRCに入会すると
いう路線を確立すべきではないかと思います。将来
の会員候補を募る絶好の機会なので力を入れて行き
たいところです。
⑨ライラ報告。⑩年次総会。次年度の組閣を決める
プログラムだけあって関心が高いようです。
⑪二クラブ合同例会、中湧別RCの例会に行く年は
少ないようです。今年は中湧別RC当番でコロナの
影響で中止のご案内があったばかりです。
⑫クリスマス家族会、今年も親睦活動委員会と会員
家族の皆さん、よろしくお願いします。コロナの影
響が出ないことを祈っています。
⑬新年交礼会、来年の新年交礼会ご協力をよろしく
お願いします。
⑭職場訪問例会、地震で中止などあり、担当委員会
の皆さんは大変でしたが、今年はその分、盛り上が
ったようです。
⑮セレモニーのみ例会、新型コロナウィルスの影響
で昨年度後半は大変でした。早くマスク無しの濃厚
な例会が開催されるように祈るのみです。

4番目の「自分のクラブの飯ばかりを食うな。他
所のクラブの飯も食え！」これは先輩会員から聞い
た話です。積極的にメーキャップしましょう。

最後に4頁の資料ですが含蓄のある文章だと思い
ますので、皆さんに是非読んでいただき一緒にこの
ようなロータリアンを目指していきたいと思います。

ご静聴ありがとうございました。
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